



## Instituto Traumatológico inauguró auditorio "Prof. Dr. Miguel Gasic Brzovic"

En una emotiva ceremonia fue inaugurado en el Instituto Traumatológico, el auditorio "Profesor Doctor Miguel Gasic Brzovic". La habilitación de la nueva dependencia, que además incluye una sala de estudios, responde a un proyecto que se ejecutó en virtud de un convenio conjunto entre este Instituto y la Universidad Santo Tomás.



[Leer Más](#)



## Inauguración del Año Académico 2011

Con la charla "Innovando por la vida y la salud", el investigador y docente de la Universidad de Chile Carlos Vignolo se inauguró el Año Académico 2011 del Instituto Traumatológico, ocasión en que fueron presentados los residentes del primer año de formación en ortopedia y traumatología de la Facultad de Medicina de la Universidad de Chile.

[Leer Más](#)

## Nuevos autoclaves para Servicio de Esterilización



Con dos nuevos autoclaves cuenta el Servicio de Esterilización del Instituto Traumatológico. Estos equipos automatizados y que funcionan por sistema computacional, permiten el registro impreso del proceso de esterilización en ciclos más cortos.

[Leer Más](#)

## Perfeccionamiento en Suiza y Alemania

Dos estadias de perfeccionamiento en el extranjero realizó el Dr. Manuel Pellegrini del Equipo de Tobillo y Pié del Instituto Traumatológico. La primera la efectuó con el Dr. Beat Hintermann en el Kantonsspital de Liestal - Suiza-, un centro de referencia en cirugía reconstructiva de retropié y artroplastia total de tobillo mientras que la segunda, la desarrolló en la Uniklinikum Carl Gustav Carus -en Dresden Alemania- con el grupo de los Drs. Hans Zwipp y Stefan Rammelt, especialistas en Trauma y Reconstrucción de Tobillo y Pie.



## NOTA DEL EDITOR

En la nota "Convenio docente con Universidades", publicada en el Boletín On Line N° 2, se menciona a las universidades Católica del Maule e Iberoamericana, con las cuales no existen convenios vigentes.

